

Patrick Keipert stammt aus Neustadt, war vor seinem Theologie-Studium dort bereits schon in der Jugendarbeit aktiv. Aus dieser Zeit stammt auch seine Bekanntschaft mit seinem jetzigen Mentor, Pfarrer Jürgen Leonhard, der ihn während seines Vikariats an der Stiftskirche fachlich begleiten wird. Während des Studiums in Mainz habe ihn besonders intensiv Luthers Rechtfertigungslehre beschäftigt, so Patrick Keipert. Bereits seit Oktober 2019 wohnt der junge Vikar gemeinsam mit seiner Freundin in Landau, wo er zunächst an der Thomas-Nast-Grundschule und an der Berufsbildenden Schule Religion unterrichtete. Er freue sich jetzt sehr auf die Aufgaben in der Kirchengemeinde, sagt Keipert, möchte vor allem auch wieder in die Jugendarbeit einsteigen. Zu erreichen ist Vikar Patrick Keipert per Email unter patrick.keipert@evkirchepfalz.de sowie über das Gemeindebüro, Tel.: 06341 620806.